



**Por Víctor
Sánchez Baños**

PODER Y DINERO

RESPONSABILIDAD SOCIAL CORPORATIVA: Fundación Azteca, de Grupo Salinas, liderado por Ricardo y Benjamín Salinas, a través de cinco ediciones de Movimiento Azteca con las que, a través de campañas en televisión recaudaron 130 millones de pesos, para causas nobles, donde destacan iniciativas que van desde la compra de más de 3,000 sillas-cama para centros de salud, hasta la adquisición de 60 nuevas ambulancias de la Cruz Roja. Plantel Azteca brindó educación secundaria y de bachillerato de calidad, con valores y excelencia técnica a 2,100 estudiantes de bajos recursos con desempeño académico sobresaliente, totalmente becados.